



金沢市立諸江町小学校

11月号 R6.10.29

学校だより

☎920-0022

金沢市北安江 2-25-1

☎ 076-231-7389

FAX 076-233-1284



1学期に4年生以上の児童に「携帯電話、インターネット」アンケート調査を実施しました。年々携帯電話やスマートフォンの所持率が上がっており、本校でも4～6年生児童の半数近くが所持している状況です。インターネットやゲームを長時間使用することで、生活習慣の乱れ、睡眠への影響、視力の低下、ネット・ゲーム依存などの健康被害が心配されます。

また、犯罪トラブルにまきこまれる危険性もあります。学校でも情報モラル教育を行い、危険性について啓発していますが、子どもたち自身が安全にネットを使用する力をつけるためには、ご家庭のルール作りが重要です。昨年度から、いしかわ子ども総合条例でも、子どもの携帯電話端末等の所持制限が廃止され、子どもたちが使うことを前提として、家庭でのルールづくりに努めることとなっています。

これから、寒い時期となり、放課後に家の中で過ごすことが多くなります。今一度子どもたちのゲームやインターネットの使用時間が増えることがないよう、ルールづくりをされたり、つくったり、ルールの確認をしていただきますようお願いいたします。育友会でも、「家族でつくる『ネット・ゲームの約束』標語の募集」があります。標語作りを通して、お子さん自身が約束を守れるよう、いっしょにルール作りをしていただけたら幸いです。参考資料として、1学期の懇談会で配付した「ホットネット大作戦 Next（インターネットでもご覧いただくことができます）」をぜひお読みください。

いしかわ教育ウィーク

先月お伝えした通り、「いしかわ教育ウィーク」中、本校では11月5日（火）～7日（木）2～3限（9：40～11：30）に授業を公開いたします。期間中、体育の授業として持久走学習の記録会を下記の日程で公開する予定です。

5日（火）2限：6年生 3限：3年生

6日（水）2限：4年生 3限：1年生

7日（木）2限：5年生 3限：2年生

また、6日（水）の2限目は、5年生が「海ごみゼロ大作戦 in 石川」の事業の一環として、「南極大陸での経験を元にした海洋ゴミの現状」や「金沢大学学生団体の浅野川のゴミの調査結果」などをもとに、「浅野川のゴミを減らすにはどうしたらよいか」を一緒に考えます。2階体育館で行いますので、5年生以外のみなさまも是非ご参観ください。

なかよし遠足 (10月1日)

10月1日に、全校による「なかよし遠足」を行いました。目標は遠足を通して「互いのよさや異学年と関わる楽しさを感じる」「高学年はリーダーとしての意識を高め、下学年への思いやりの気持ちを持ち行動できる」「低・中学年は自分の役割を果たし、ルールを守り協力して楽しく行動できる」ことでした。4・5年生はグループでの遊びを考え、説明してくれました。6年生は、リーダーとして下級生に気を配りながら、まとめてくれました。



☆転出予定の方は担任までご連絡ください。

次年度の学級数にかかわることから、転勤、転居等で転出の予定のある方は、分かり次第担任までお知らせをお願いします。年度末など急に転勤等が決まることが予想される場合もあらかじめお知らせください。